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LA CITTÀ DI FOGGIA

Alimenti, Landella ringrazia l'ANCE: "Hanno fornito generi di
prima necessità che distribuiremo a chi ne ha bisogno"
MERCOLEDÌ 8 APRILE 2020

"Un sincero ringraziamento, in qualità di sindaco, voglio esprimerlo in favore del Presidente
di ANCE Foggia, dott. Ivano Chierici, e del suo Consiglio di presidenza per l’attenzione
dimostrata in questo particolare momento di difficoltà per molte famiglie foggiane - spiega

Franco Landella - hanno fornito generi di prima necessità che, nei prossimi giorni,
distribuiremo a chi ne ha bisogno. Il presidente Chierici mi ha assicurato ulteriore sostegno
da parte di ANCE anche nelle settimane a seguire. Un esempio di come si fa squadra nel
nostro territorio".

http://www.lattacco.it/att_sito_new/video--potenziamento-del-piano-ospedaliero-coronavirus-la-situazione-del-riuniti-di-foggia-che-vanta-oggi-anche-una-zona-grigia.html
http://www.lattacco.it/att_sito_new/video--gli-auguri-di-pasqua-di-landella-torneremo-ad-abbracciarci-i-giorni-pi-belli-nascono-dalle-tempeste-.html
http://www.lattacco.it/att_sito_new/video--la-guardia-di-finanza-dona-alcool-etilico-a-casa-sollievo-e-alle-asl-della-capitanata-.html
http://www.lattacco.it/att_sito_new/video--coronavirus-nobiletti-non-venite-a-vieste-a-pasqua-e-pasquetta.html
http://www.lattacco.it/att_sito_new
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=la-citt-di-foggia
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=politica
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=economia
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=cultura
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=cronaca
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=comunita
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=sport
http://www.lattacco.it/att_sito_new/index.php?a=ricerca-per-categoria&cat=tempo-libero
https://bit.ly/2V7vOpn
https://www.comune.foggia.it/servizi/buono-alimentare/
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Castelnuovo della Daunia, regalato dalla «Barilla»
un carico di 220 chili di pasta da distribuire in paese

l Duecentoventi chilogrammi di pasta par-
titi da Foggia in direzione Castelnuovo della
Daunia grazie alla importante donazione del
Gruppo Barilla. Nella giornata di ieri, la nota
multinazionale italiana del settore alimentare
che ha uno degli stabilimenti più importanti
proprio nel capoluogo dauno, ha provveduto a
consegnare ai volontari della Protezione civile
di Castelnuovo della Daunia nello stabilimento
foggiano, nella zona industriale di Foggia-In-
coronata, l’ingente quantitativo di prodotti
destinato alla popolazione del piccolo centro
dei Monti Dauni.

«Un sentito ringraziamento, a nome di tutta
la cittadinanza, al Gruppo Barilla – commenta
l’amministrazione comunale di Castelnuovo
della Daunia - e in particolare a tutti i
dipendenti dello stabilimento di Foggia per
aver donato alla nostra comunità 220 chili di
pasta. Un gesto di vicinanza che in questo
momento particolarmente delicato ci fa sen-
tire più uniti e meno soli. Un sentito grazie
anche ai volontari della Protezione civile,
subito operativi nel ritiro dei prodotti che
verranno consegnati nelle prossime ore ai
cittadini».
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Un sincero ringraziamento, in qualità di sindaco, voglio esprimerlo in favore del 
Presidente di ANCE Foggia, dott. Ivano Chierici, e del suo Consiglio di presidenza 
per l’attenzione dimostrata in questo particolare momento di difficoltà per molte 
famiglie foggiane. Hanno fornito generi di prima necessità che, nei prossimi giorni, 
distribuiremo a chi ne ha bisogno. Il presidente Chierici mi ha assicurato ulteriore 
sostegno da parte di ANCE anche nelle settimane a seguire. Un esempio di come si fa 
squadra nel nostro territorio. 
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CORONAVIRUS
GLI EFFETTI SULL’ECONOMIA PUGLIESE

COMUNICAZIONE AI PREFETTI
I titolari dovranno notificare personale e
macchinari da movimentare, sino a nuove
disposizioni da parte del Governo Conte

Spiagge, c’è l’ordinanza
pulizie entro il 3 maggio
Emiliano autorizza i lidi. «Non pregiudicheremo la stagione estiva»

l Il presidente della Regione accelera
sui tempi di manutenzione delle spiagge,
nelle more di nuove indicazioni da parte
del Governo sulla possibilità di movi-
mentazione di macchine e addetti neces-
sari al dragaggio, alle pulizie a alle ri-
strutturazioni di cabine e allestimenti su-
gli 850 km di coste pugliesi, dove quasi
15mila titolari di altrettante spiagge pri-
vate sono in attesa del via libera da tem-
po.

Ieri sera, infatti, il governatore ha ema-
nato l’ordinanza che li autorizza sino al 3
maggio - data in cui scadono le prescri-
zioni dell’ultimo Dpcm varato dal governo
Conte - ad effettuare tutti i lavori sinora
resi impossibili dalle restrizioni. Per i
titolari di parchi acquatici, stabilimenti
balneari e titolari di concessioni marit-
time, dunque, sarà sufficiente dunque co-
municare al Prefetto di competenza le
attività da svolgere e il personale adibito.
L’ordinanza, ovviamente, arrivata a se-
guito del grido di allarme lanciato dai
rappresentanti degli stabilimenti e subito
raccolto dai consiglieri regionali, i cui
capigruppo ieri hanno tenuto una riu-
nione con l’assessore al ramo proprio per
stabilire i provvedimenti da prendere.

Resta in piedi sia il «nodo» delle So-
vrintendenze, con le quali - come noto -
sono intercorsi numerosi contenziosi ri-
spetto all’applicazione delle ordinanze bal-
neari e allo smantellamento delle strutture
a fine stagione, sia quello delle conces-
sioni, su cui gli operatori chiedevano una
deroga alla direttiva Bolkestein in modo
da ottenere una proroga decennale. Ma, è
evidente, adesso non è il momento delle
battaglie burocratiche, semmai quello di
rimediare ad un inizio di stagione già
andato in fumo (i ponti pasquali) ed in-
tervenire per evitare di far saltare l’intera
stagione estiva, con una mazzata non da
poco per tutta l’economia regionale.

«Allestiremo una stagione estiva digni-

tosa e conto molto sugli imprenditori bal-
neari». Il governatore Michele Emiliano
prova a rilanciare la stagione balneare
dopo aver raccolto il grido d’allarme dei
titolari delle spiagge. Ma spiega che ser-
virà «disciplina»: «Stiamo pensando anche
a un limite di capienza sulle spiagge,
probabilmente bisognerà regolare gli ac-
cessi. Con gli elicotteri dall’alto potremo
verificare» il rispetto delle regole. Non è
escluso il coinvolgimento dei balneari an-
che nella gestione delle spiagge libere:
«Potremmo fare un accordo con loro - ha
spiegato - perché anche lì serviranno re-
gole e disciplina. Si tratterà di lavorare per
«distanziare bene tutti gli insediamenti».
Stesso discorso vale per la rete alber-
ghiera, «fatta di migliaia di masserie, case,
b&b. In teoria la Puglia è fruibile questa
estate».La conferma arriva dall’assessore
al Demanio, Raffaele Piemontese, al ter-

mine della riunione con i capigruppo. La
Regione, infatti, sta per emanare una or-
dinanza per permettere ai gestori dei lidi
di avviare i lavori di manutenzione per la
stagione estiva. «Bene fa la Regione, nelle
more delle indicazioni ministeriali, a voler
sostenere questa timida ripartenza» dice il
presidente di Italia in Comune, Paolo Pel-
legrino. Interviene anche il gruppo del
M5S: «Non può che farci piacere che la
Regione si ricordi dei gestori degli sta-
bilimenti balneari come avevamo chiesto.
Ora ci aspettiamo che alle parole seguano
(almeno per una volta) i fatti». Il gruppo
FdI, invece, ha chiesto tramite i parla-
mentari «un chiarimento al Governo na-
zionale su come gli operatori debbano
organizzarsi in vista della stagione esti-
va». Serve anche «una circolare attuativa
nazionale che dia chiara indicazione a
tutti i Comuni di rilasciare l'estensione
delle concessioni al 2033». [b. mart.]

Primo tavolo sulla manovra
anticipi per i cassintegrati
Accordo con le banche. FI: allarme artigiani

l Ieri si è tenuto il confronto con il partenariato economi-
co-sociale sulla manovra da 450 milioni di euro varata dalla
Giunta. Emiliano, affiancato dagli assessori Borraccino, Piemon-
tese, Pisicchio, Leo, Capone e Ruggieri, ha rassicurato tutti sulla
rapidità delle misure. «Dalla riunione è emersa con grande forza la
richiesta di procedere velocemente» riferisce Borraccino. Prima
del confronto, concluso con un aggiornamento non appena sa-
ranno disponibili i dati delle misure messe in campo, il go-
vernatore ha anche firmato un protocollo che consentirà ai la-
voratori pugliesi che non hanno ricevuto l'anticipo della cassa
integrazione dalle aziende di farne richiesta alle banche. «Si tratta
di un passo importantissimo per dare ossigeno a tantissimi pu-
gliesi. Ringrazio gli istituti di credito per questa sottoscrizione - ha
detto Emiliano - tutta la procedura sarà compiuta telematica-
mente». Il finanziamento per il lavoratore in cig con causlale
Covid avverrà da parte degli istituti bancari a tasso e costo zero.
«Al protocollo hanno aderito quasi tutte le banche presenti sul
territorio pugliese», ha commentato l’assessore al Lavoro Leo.

«L’enfasi con la quale il presidente Emiliano annunciava la
manovra di 450 milioni di euro era tale che non abbiamo voluto
fare i guastafeste. Per questo abbiamo atteso che la verità venisse
fuori da sola: non si tratta assolutamente di nuove risorse ag-
giuntive per far partire l’economia della Puglia, ma solo - dicono i
consiglieri di FdI - di aiuti europei già esistenti e pianificati che
vengono oggi riprogrammati in base alle nuove priorità». Lancia
l’allarme per l’artigianato, invece, il capogruppo di FI Nino Mar-
mo: «quello che sta accadendo a causa di norme tutt’altro chiare
può rappresentare l’ultima spinta per la scomparsa totale di un
settore fondamentale: gran parte delle aziende del settore non
erano iscritte negli Enti bilaterali e non hanno versato la quota
associativa. Condizione questa, imposta dal fondo come essenziale
affinché si possa garantire ai dipendenti il beneficio della cig. Un
inconveniente che il presidente Emiliano aveva promesso di
risolvere, ma non è stato fatto».

CONSIGLIO REGIONALE Ieri riunione a distanza dei capigruppo

DISTANZE Si lavorerà sulle distanze tra ombrelloni e persone nei lidi privati e pubblici

PIANO ANTI-COVID DA 450 MILIONI
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http://www.cete.com/dplic/?d=TKEPfmIrxFe0nIrf
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